
Cumplimos con nuestro 3o cumpleaños y el resultado fue espectacular, las dos ediciones
que hemos tenido en Bilbao, se han caracterizado por un marco incomparable, con unos
alojamientos de primera, una gastronomía para el paladar más exigente y lo más 
importante, un nivel de formación inmejorable.

Tengo que agradecer el apoyo recibido, tanto municipal, provincial, autonómico, a nivel de
federaciones, nos hemos sentido como en casa y el repetir ciudad, es la prueba de nuestra
satisfacción y agradecimiento.

A mi Junta Directiva, solo tengo palabras de agradecimiento por su labor en la sombra,
también a nuestro gerente (Ignacio Royo) que tanto resultado nos esta dando, sin vosotros
hubiera sido todo muy complicado, mi más sincera enhorabuena.

Para los ponentes, sólo tengo palabras de agradecimiento. Porque esta será nuestra 
apuesta de futuro, la formación de nuestros asociados y para ello, necesitamos los 
mejores ponentes. Nosotros haremos todo lo que este en nuestras manos para que ellos 
se sientan identificados con nuestra Asociación.

Mi más sincera enhorabuena para los premiados, de nuestra querida Emma Villacieros, 
sobran palabras, nosotros le hemos brindado nuestro humilde reconocimiento, pero ella 
se merece mucho más. De Patrick Allende, sinceramente estábamos en deuda con su 
trabajo, estamos ante uno de los mejores profesionales, la prueba, el estado de revista 
de su campo en cualquier fecha del año, es un honor que pertenezca a nuestra Asociación.
Mención especial para nuestras insignias de oro. Para el trabajo bien realizado de 
José García Mesas en su mandato de Presidente y miembros de Junta. El le dio, un toque 
de profesionalidad muy importante a nuestro colectivo. Para nuestro compañero de Junta
Gregorio Jiménez, sin menospreciar el trabajo de los demás componentes de Junta, es 
justo reconocer el trabajo realizado en el momento adecuado y su labor saneando 
económicamente la Asociación en tan breve espacio de tiempo, es para que tomen ejemplo
muchos altos cargos de la política Española, simplemente aplicando el sentido común y 
organizando los números. Este premio, tendrá su valor a medida que pasen los años, 
porque estoy seguro que habrá un antes y un después de su organización, me vuelvo
a descubrir con su trabajo.

A los que asistieron darles las gracias por confiar en nuestro proyecto, lo pasamos 
muy bien y aprendimos mucho de los ponentes. Seguro que sois concientes del tremendo
esfuerzo realizado, porque esta será nuestra línea a seguir. De todos los momentos me
quedo, con la travesía por la ría de Bilbao, buen momento de compañerismo, de relación
con las personas que no conocemos, son la salsa de unas jornadas.

A los que faltaron, me imagino que la crisis fue la culpable, quiero deciros que la 
Asociación esta para tenderos la mano y nos gustaría que hubiesen llamado a nuestro 
Gerente, se podría haber estudiado cada caso. Nos gusta ver a nuestros Asociados en 
las Jornadas, es muy importante para todos. Disfrutar de unos ponentes inmejorables, 
de las relaciones en los pasillos, el Congreso como piedra angular en el año…la ciudad, 
simplemente pasa como las personas, lo importante es la esencia.

Gracias a todos, por vuestro apoyo.

Francisco Carvajal Almansa

Presidente de AEdG
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